

Ehejubiläum: Stadtdechant lädt Paare ein

Von Sabine Polster

2. September 2024, 12:30





Düsseldorf. Stadtdechant Frank Heidkamp lädt alle Paare, die in diesem Jahr ihre Silber-, Rubin-, Gold-, Diamant-, Eiserne- oder Gnaden-Hochzeit begehen, zu einem gemeinsamen Fest ein. „Ich gratuliere alle Paaren ganz herzlich zu ihrem Ehejubiläum und möchte ihnen Gelegenheit geben, mit vielen anderen Eheleuten zusammen dieses Ereignis zu feiern. Die Liebe, die sie sich vor vielen Jahren versprochen haben, hat ihre Beständigkeit im Alltag bewiesen und ist immer mehr gereift. Das ist wahrlich ein Grund zu Freude und Dankbarkeit“, sagt Stadtdechant Frank Heidkamp.

Gefeiert wird am Sonntag, 15. September, ab 12 Uhr. Beginn ist mit einer Festmesse in der Kirche St. Maximilian an der Schulstraße 15. Im Rahmen dieser Heiligen Messe ist Gelegenheit zur Erneuerung des Eheversprechens und einem persönlichen Segen. Anschließend wird das Fest im Klosterhof des Maxhauses, Schulstraße 11, mit einem Mittagessen und einem gemütlichen Beisammensein fortgesetzt. Gegen 16 Uhr endet die gemeinsame Feier. Um Anmeldung beim Katholischen Gemeindeverband wird gebeten: E-Mail info@katholisches-duesseldorf.de oder unter Telefon 0211/901020.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)